



Herxheim, den 08.07.2020

Liebe Eltern, Schülerinnen und Schüler,

das zurückliegende Schuljahr, die Schulschließung, dann die schrittweise und nur unter Einschränkungen erfolgte Wiederöffnung der Schule stellten uns alle vor außergewöhnliche Herausforderungen.

Sehr kurzfristig musste unser Gymnasium auf die Schulschließung und auf weitere Verfügungen des Ministeriums reagieren, Hygiene-Vorschriften umsetzen, Fernunterricht und Präsenzunterricht unter besonderen Bedingungen organisieren. Auch wenn nicht alles auf Anhieb gelang, haben wir nicht zuletzt dank der großen Einsatzbereitschaft und der vielen Initiativen seitens des Kollegiums diese Situation gut bewältigen können.

Ihr, liebe Schülerinnen und Schüler, habt Euren Anteil an der Bewältigung dieser Situation vor allem durch das hohe Maß an Selbstverantwortung geleistet, das Euch während des Fernunterrichts abverlangt wurde – wofür ich Euch meine Anerkennung aussprechen möchte.

Für Sie, liebe Eltern, bedeuteten die Schulschließung und der Fernunterricht Ihrer Kinder einen deutlichen Aufwand, in einigen Fällen sicherlich auch eine spürbare Belastung, wenn es darum ging, Ihre Kinder für die Bewältigung der gestellten Aufgaben zu motivieren oder technischen Schwierigkeiten zu begegnen. Für diese Unterstützung und für Ihre Geduld bedanke ich mich bei Ihnen.

Unter welchen Umständen und in welcher Weise das kommende Schuljahr stattfinden wird, lässt sich nur bedingt einschätzen. Wir gehen aber zum jetzigen Zeitpunkt von einem regulären Unterrichtsbeginn zur ersten Stunde am 17.08.2020 aus. Aktuelle Informationen werden zu Beginn des kommenden Schuljahres erfolgen.

Ich wünsche Ihnen, liebe Eltern, und Euch, liebe Schülerinnen und Schüler, schöne Sommerferien und eine erholsame Zeit.

Mit freundlichen Grüßen,

*Simon Lietzmann*

Simon Lietzmann, Schulleiter